



光る知性 豊かな心 強い意志

南 中 生

長井市立長井南中学校
令和 6年 4月 9日
校長 柿 崎 円



心通わせ 信頼の絆で結ばれる南中生

4月8日（月）に127名の新入生を迎え、全校生356名で長井南中学校43年目がスタートしました。今年度からは制服選択制が導入され、部活動も任意加入制になりました。その目的はふたつ。個々人の個性と多様性を認めながら、その違いを受け入れ、安心して生活できる環境をつくること。もう一つは、自分で物事を考え、判断し決め、自分を生かす力を身に付ける力を養うことです。自分の考えを大事にすると同時に、多くの人とかかわり、様々な考えに触れることも大事にしてください。人とかかわることで得られるドキドキワクワクを楽しんで、彩り豊かな人生の基礎をつくる中学校生活にしていきたいと思います。



保護者の皆様へ

「不易と流行」（不易なるものを追究するために流行を取り入れる）を大事にしながら、光る知性 豊かな心 強い意志 を持った、笑顔輝く南中生を育むため、教職員一致団結し、誠心誠意努めてまいります。長井南中学校はお家の方と共に手を携えてお子様を育てていく学校です。日頃お感じになっていること心配事はいつでもご相談ください。どうぞよろしく願いいたします。

今までありがとうございました

- * 赤間 幸生 校長
- * 高橋富美子 先生
- * 長谷部明子 先生
- * 片倉 裕子 先生
- * 佐藤 純 先生
- * 天野 由大 先生
- * 蒲生 美芳 事務主査
- * 岩澤 芽衣 先生
- * 高梨 由里 先生
- * ジャフィ・サム ALT

どうぞよろしく願いします

- * 柿崎 円 校長
- * 沼尻 貴行 教頭
- * 佐藤 浩子 先生
- * 井上 博幸 先生
- * 與島 克義 先生
- * 渡部 廉 先生
- * 丸川 優子 事務主査
- * 荒生 直美 先生
- * 長谷部浩史 先生
- * 高橋 亜希 先生
- * 鈴木 葵 栄養教諭
- * ホーカシアン・オースティン ALT

「新入生代表あいさつ」 1年 安部 真桜 さん

暖かな春の訪れと共に、私たち127名は、長井市立長井南中学校の新入生として、入学式を迎えることができました。本日は、このような立派な式を行っていただき、ありがとうございます。今、私たちは、これから始まる中学校生活への、期待と不安を胸に抱いています。また、四つの小学校から集まった、かけがえのない仲間たちと過ごす日々がとても楽しみです。

「努力」「協力」「挑戦」。私は、この三つを大切に、三年間を過ごしていきたいです。

「努力」。中学校の学習は、今までよりも難しいと思います。その中で、授業についていけるよう、予習・復習を頑張りたいです。また、部活動でも、練習に励み、大会などで良い成績を残せるようにしたいです。何事にも目標を持ち、友だちと切磋琢磨し合いながら、努力を積み重ねていきたいです。

「協力」。学校行事などをとおして、新しい仲間と助け合い、楽しい中学校生活を送りたいです。また、困っている人がいたら、進んで助けたり、相手の気持ちを考えて、優しく接したりできるようにしたいです。そして、人とのつながりを大切にしていきたいです。

「挑戦」。中学校では、小学校には無かった新しい活動がたくさんあると思います。初めは上手いかないかもしれませんが、でも、諦めずに、自分自身を成長させるチャンスだと思って、たくさんの方に挑戦していきたいです。

これから三年間、一日一日を大切に過ごし、充実した中学校生活を送れるようにしていきます。私たち新入生は、中学校生活について、まだまだ分からないことばかりです。先生方、先輩方、温かい目で見守っていただき、ご指導よろしくお願ひします。

「歓迎のことば」 3年 遠藤 綾大 さん

桜のつぼみもふくらみはじめ、あたたかな春風が吹く今日この日に入学される新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。私たちは皆さんの入学を心待ちにしていました。

初めての教室、着慣れない制服、新しい仲間。これからの中学校生活に大きな期待とともに不安を抱えているのではないのでしょうか。でも大丈夫です。私たちが全力でサポートしていきます。

長井南中学校は、「あたたかな南風が吹く学校」として元気な挨拶や、居心地のよい雰囲気づくりに取り組んでいます。また、「みそあじうまいよネ！」という目標を掲げ、意識して生活しています。今年度、生徒会ではその中のうたごえに重点を置いて活動したいと考えています。特に歌声については、新型コロナウイルスの規制が緩和されたので、全校生で南中生としての誇りをもって校歌を歌っていけるような取り組みを企画したいと考えています。その生徒会の一員となる皆さんに三つお願いがあります。

一つ目は、生徒会活動への積極的な参加です。南中では年に二回、生徒会総会を開き、そこで今後の南中をどのようにしていきたいかを全校生で話し合います。今年度は今までとは違う新しい取り組みにも挑戦しようと思っています。そのため、新入生の皆さんの協力が必要不可欠です。「1年生だから」と遠慮せずたくさんの意見を出し、よりよい学校生活を一緒に作り上げていきましょう！

二つ目は、多様な考えを尊重することです。ここに集まっている南中生は、それぞれに違う考えを持っています。生徒の数だけ学校や仲間に対する思いがあります。自分と違う考えを持った仲間を受け入れ、なぜそのように考えるのかを互いに話してほしいと思います。心は目に見えません。だからこそ、コミュニケーションをしっかりととり、仲間のことを思いやるのが、信頼関係を結ぶ一番の近道だと考えます。

三つ目は、中学校生活を何でも楽しむことです。中学校では、一年生の時には長井巡り、二年時には修学旅行、そのほか運動会や合唱コンクールなどの行事があります。何事にも全力で取り組むことが楽しい中学校生活にするための秘訣です。中学校で過ごす三年間はあっという間です。だからこそ、一日一日を大切に、仲間との思い出を作ってください。

これから始まる生活の中で、不安に思うことやわからないことがたくさん出てくると思いますが、そんな時には、いつでも支えてくださる先生方と私たち上級生がいます。どんなことでも相談してください。必ず力になれると思います。四十三年目の長井南中学校を一緒に創り上げていきましょう。